

La localidad acoge el fin de semana la celebración del I Festival de Títeres

latribunadetoledo.es - domingo, 03 de agosto de 2014

Los Yébenes está celebrando este fin de semana el I Festival de Títeres organizado por el Concejalía de Cultura , 'Titiriyebenes'. Con el objetivo de acercar el teatro a los más jóvenes y recuperar la tradición de festivales de títeres en la calle, además de la Ruta Teatralizada organizada por la Escuela Municipal de Teatro, se presenta este festival dirigido a personas de todas las edades que se desarrolla en las diferentes plazas de Los Yébenes. Como comenta el concejal de Cultura, José María Martín, «lo que buscamos es promover las artes escénicas que tienen lugar en la calle, dando siempre vital importancia a la cultura y el teatro».

En la tarde del viernes comenzó el festival con el taller de títeres a cargo de la compañía 'La Tirita Teatro', y a lo largo de la noche y de toda la jornada de ayer se fueron sucediendo las diferentes citas.

En Los Yébenes «apostamos por contribuir a la buena salud de las artes escénicas que en estos momentos se enfrenta a una crisis, como todos los demás sectores. Por ello, queremos dar valor al arte de los títeres, una disciplina muy importante a la hora de conocer el teatro».

Para hoy, a las 13,00 horas, grandes y pequeños podrán disfrutar de 'Pepa y Repita' de la compañía 'Producciones 099', en la Plaza Valderas y Pedraza. El festival finalizará con **'Murrún y los gatos de las cuatro esquinas', de 'Arte Fusión Títeres'**, a las 21,30 horas en la Plaza de la Constitución.